

En Montevideo, a los veintinueve días del mes de octubre del año dos mil trece, siendo la hora quince, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Dr. Agustín Cheppi, Sr. Julio Vigneaux y Sr. Ruben Sosa.

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

BASILIO EXPÓCITO

Se realiza un minuto de silencio por el reciente fallecimiento del Sr. Basilio Expósito, compañero integrante del Consejo Ejecutivo de la Organización.

También se realiza un voto de aplauso en su memoria.

El Sr. Bares dice que perdimos uno de los pocos "cable a tierra" que tenía el Ejecutivo. Cuando había discrepancias siempre trataba de mediar y buscar soluciones. Siempre con buena voluntad. Recorrió, trabajando para el Ejecutivo, muchos lugares de nuestro interior. Recuerda que, pocos días antes de su fallecimiento, tuvieron la oportunidad de festejarle sus 70 años.

El Sr. Román dice que hacía más de 20 años que conocía a Basilio. En el período anterior fueron compañeros del Ejecutivo. Dice que fue un gran amigo, gran tipo. Pide que Dios lo tenga en la gloria.

El Sr. Gómez dice que lamenta no haber podido estar en el sepelio. Dice que estuvo poco tiempo compartiendo con Basilio. Igual pudo aquilatar la persona que era. Siempre pausado, tranquilo. Dice que es una gran pérdida.

El Sr. Vigneaux dice que era un tipo excelente. Recuerda que compartió con el grupo hasta el último martes. Pide que Dios lo tenga en la gloria y que en paz descanse.

El Sr. Larrosa dice que se siente muy mal por su pérdida. Lo conocía desde hace más de 20 años. Siempre compartiendo reuniones. Recuerda que, por un mal entendido, se había alejado del Consejo. Personalmente propuso que se reintegrara como consejero del Este. Manda un saludo a la familia, la que sin duda es la que más sufre esta pérdida.

El Sr. Gabito adhiere a los conceptos que se desarrollaron. Dice que tuvo oportunidad de decirlos en la Confederación del Este, donde se había cometido una gran equivocación. Por suerte se reintegró. En el Ejecutivo se encontró con la gran persona y el gran trabajador. Recuerda a su familia.

El Sr. Candamil se suma a los conceptos que se dijeron en sala sobre Basilio. Dice que lo trató poco tiempo pero con gran intensidad. Se trató de un gran compañero.

El Sr. Mosegui dice que le tocó recibir la llamada del hijo desde el celular de Basilio, dando la noticia ingrata.

Recuerda que el martes pasado, cuando terminó la reunión del Ejecutivo (que sin dudas no fue de la mejores), se sentía mal por lo que no fue a Florida. Dice que recibió un rezongo de Basilio. Rezongo de amigo. Le dijo que no se puede venir a pasar mal. Es la palabra de esa persona mayor. Un gran consejo para aplicar en la vida.

Se trata de no irse enojado. Piensa seguir ese consejo. Pide a los compañeros que tengan en cuenta esa lección de vida.

El Mtro. Mernies dice que lamenta no haber podido despedirse. Dice que lo conoció este año. Pero era del tipo de persona que no se precisa mucho tiempo para darse cuenta de su forma de ser. Siempre una palabra justa. Aconsejaba desde su experiencia y desde su hombría de bien. Envía sus condolencias a los familiares que deben estar sufriendo la pérdida.

El Sr. Alfonso dice que lo conoció hace algunos años. Dice que se fue un gran compañero.

El Dr. Bermúdez dice que lo conoció hace poco. Pero en este poco tiempo supo que era la persona mayor que brindaba su experiencia en forma generosa. Era la voz que sirve; la necesidad de bajar un cambio en las discusiones. Para todos, sin distingos. Siempre tratando de buscar soluciones.

La muestra de lo que era estuvo en el velatorio donde, rodeado de familiares y amigos, las manifestaciones de dolor y reconocimiento eran variadas y desde las distintas actividades que desempeñó Basilio.

El Cr. Segura expresa su dolor por la pérdida de un hombre, al que conocía desde hace mucho tiempo, que estaba rodeado de muchas virtudes. Era una persona muy querible porque siempre estaba dispuesto a colaborar, a aconsejar, poniéndose siempre a la par de los demás, cargando siempre buen humor. Trabajando con él nunca sintió que se "pusiera" en consejero.

La demostración del afecto que recogía estuvo demostrada en que varios compañeros del Ejecutivo anterior viajaron desde muy lejos para despedir al amigo.

Dice que, en charla con la viuda, le manifestó el sentir de que esta pérdida no tiene consuelo. En todo caso, con el paso del tiempo, va a ir apareciendo la imagen de Basilio que, reflejando su bonhomía, nos traerá los mejores recuerdos. Hasta siempre, Basilio.

El Sr. Márquez dice que capaz que lo siente más porque siempre volvían juntos. Dice que trabaron una amistad muy importante. Dice que hablaba mucho de su familia. Era una persona íntegra. De perfil bajo. Gran persona. Recuerda que cultivó amistad con todos sus compañeros. Sabía que se reunía con los compañeros del anterior Ejecutivo.

Dice que el martes pasado quedó preocupado porque no lo encontraba bien.

La llamada del hijo lo dejó impactado. Dice que son las cosas de la vida.

Pide hacer votos para que Basilio esté en un lugar de privilegio.

Anuncia que, en poco tiempo, se le hará un homenaje.

El Sr. Brum dice estar muy emocionado por el amigo. Dice que aprendió a quererlo.

Opina que lo que nos queda es la amistad. Querer al compañero y respetarlo.

Dice que le toca mucho porque fueron compañeros de viaje en varias ocasiones. Paraban uno en la casa del otro, y viceversa.

Dice que lo va a tener siempre en la memoria.

Opina que la lección de todo esto es que se debe discutir todo pero que luego quede la amistad.

Dice que agradece haber compartido. Con Basilio y con todos.

El Sr. García dice que se le viene a la memoria una final realizada en Melo. En esa ocasión tuvo la oportunidad de conversar largamente con él. Dice que compartían algunas cosas por sus respectivos pasados en el ámbito militar. Que tenían muchos amigos comunes.

Dice que muchas veces, en la discusión, nos "calentamos" con estupideces y recibir estas noticias nos enseña que lo importante es otra cosa.

ACTA ANTERIOR

Se pospone el tratamiento del borrador para la próxima sesión.

21° CAMPEONATO SUB 15 DEL INTERIOR

Se informa que hubo partidos suspendidos.

El Sr. Román informa sobre los mismos. Dice que Rivera y Artigas jugaron al otro día. En Río Branco se juega el martes y en Young el miércoles.

Se fijan detalles de la próxima fecha:

SEGUNDA FASE - SEPTIMA FECHA

LLAVE 2.01

BELLA UNION - TACUAREMBO: Sábado 2 Noviembre Hora 20:00; Estadio "Los Olivos" de Bella Unión; Arbitros de Salto: Ruben Ferreira (Central), Fernando López y Ricardo González (Asistentes). Veedor Sr. Roberto Viola.

LLAVE 2.02

ARTIGAS - SALTO: Sábado 2 Noviembre Hora 16:30; Estadio "Matías González" de Artigas; Arbitros de Rivera: Ciro Camargo (Central), Luis Rodríguez y Enrique Farías (Asistentes). Veedor Sr. Alfredo Araújo.

LLAVE 2.03

DOLORES - PAYSANDU: Domingo 3 Noviembre Hora 17:00; Estadio "Juan A. Lavalleja" de Dolores; Arbitros de Colonia Interior: Luis Fabregat (Central), Rafael Clavijo y Belén Clavijo (Asistentes). Veedor Sr. Osvaldo Fassani.

LLAVE 2.04

FALTA DEFINIRSE RIVAL DE MERCEDES: FRAY BENTOS Ó YOUNG

LLAVE 2.05

CARDONA - FLORES: Sábado 2 Noviembre Hora 17:00; Parque "Juventud Unida" de Cardona; Arbitros de Colonia: Eduardo Hernández (Central), Juan Mevlja y Eduardo Bertolotti (Asistentes). Veedor Sr. Silvio Romagnolo.

LLAVE 2.06

DURAZNO - SAN JOSE: Domingo 3 Noviembre Hora 20:30; Estadio "Silvestre O. Landoni" de Durazno; Arbitros de Soriano Interior: Washington Banchero (Central), Mauricio Simaldoni y Héctor Gutiérrez (Asistentes). Veedor Sr. Gonzalo Recuero.

LLAVE 2.07

CERRO CHATO - FLORIDA: Sábado 2 Noviembre Hora 17:00; Parque "Manuel Alcides Fuentes" de Cerro Chato; Arbitros de Lavalleja Capital: Nelson Navarro (Central), Israel Rodríguez y Carlos Diano (Asistentes). Veedor Dr. Néstor Cabana.

LLAVE 2.08

CANELONES - SARANDI DEL YI: Sábado 2 Noviembre Hora 17:30; Estadio "Eduardo Martínez Monegal" de Canelones; Arbitros de San José Interior: Luis Medina (Central), Carlos Perdomo y Orlando Rodríguez (Asistentes). Veedor Sr. José Luis Segredo.

LLAVE 2.09

MALDONADO - TALA: Domingo 3 Noviembre Hora 19:00; Campus "Domingo Burgueño" de Maldonado; Arbitros de Florida Capital: Alvaro Alanis (Central), Ricardo Dos Santos y César Suárez (Asistentes). Veedor Sr. Miguel Abella.

LLAVE 2.10

PANDO - MINAS: Sábado 2 Noviembre Hora 16:00; Estadio Municipal de Pando; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Guillermo Suárez (Central), José Moreira y Marcela Noemí Da Silva (Asistentes). Veedor Sr. Auro Acosta.

LLAVE 2.11

CHUY - MELO: Sábado 2 Noviembre Hora 17.00; Estadio "Samuel Priliac" de Chuy; Arbitros de Florida Interior: Héctor Rodríguez (Central), Juan Scavino y José Luis Pereira (Asistentes). Veedor Sr. Ruben Rodríguez.

LLAVE 2.12

VERGARA - ROCHA: Domingo 3 Noviembre Hora 17:15; Parque "Ventura Robaina" de Vergara; Arbitros de Canelones Interior: Julio Alvarez (Central), Jean Pereira y Richard Vidal (Asistentes). Veedor Sr. José Barneche.

ASUNTOS ENTRADOS

Exp. 271: DINADE remite expediente aprobación Estatutos Liga Reg de Batlle y Ordoñez. Se dará respuesta.

El Sr. Gabito felicita al Sr. Candamil porque la Liga, luego de 96 años de existencia, está trabajando en algo tan importante. También porque sabe que próximamente inaugurarán la luz en el estadio.

" 272: Liga Bella Unión refiere a reclamos por falta de agua caliente en vestuario visitante, diciendo que son infundadas las acusaciones de la Liga Salteña y del Sr. Ruben Sosa.

El Sr. Candamil anuncia que próximamente concurrirá a inspeccionar las canchas del departamento de Artigas.

Se resuelve enviar copia de la nota de la Liga de Bella Unión a la Liga Salteña.

El Sr. Sosa dice que se encuentra molesto por el tenor de la carta de Bella Unión. Dice que se extraña del amigo Viola.

Dice que se refirió a lo que pudo averiguar de lo que le pasó a la Liga Salteña.

También que ha concurrido varias veces a Bella Unión con delegaciones deportivas. Dice que el vestuario es impropio. Que la cancha tiene buenas tribunas pero que el vestuario no tiene condiciones.

Dice que el Sr. Viola no es nadie para referirse a su conducta.

Con respecto al accidente de la delegación de Paysandú dice que la Liga de Paysandú contrata una empresa que es la responsable de los inconvenientes que pueda tener. Así se lo comunicaron a la Liga de Bella Unión.

" 273: Víctor Barragán renuncia a su cargo en el Consejo Fiscal. Se toma conocimiento. El Cr. Segura informa que se convocó al suplente Sr. Jorge Vezoli.

" 274: Dr. Pablo Yarza excusa inasistencia reunión y envía mensaje de solidaridad por el fallecimiento del Sr. Basilio Expósito. Se toma conocimiento. El Cr. Segura informa que se comunicaron y no podrán concurrir en la jornada los Sres. Filomeno Rey, Dr. Carlos Romero y Dr. Julio Serrón

" 275: DINADE comunica resolución de apoyo al torneo Femenino Sub 16. Se toma conocimiento.

" 276: Sector Interior Soriano comunica sanciones. Se registra.

- La Dra. Andrea Valiente y Sra. Martha Costoya presentan una propuesta para elevar respuesta por el programa Performance de FIFA. Se aprueba.
- Se recibió solicitud de realizar Congreso Extraordinario por el tema arbitral: Liga Minuana, Asociación Tacuarembó, Sector Interior Canelones, Liga Treinta y Tres, Liga Rocha, Sector Interior Treinta y Tres, Sector Interior Maldonado, Sector Interior Cerro Largo y Liga Rivera. Se resuelve citar para el 26 de noviembre. Se estipula incorporar además el tema de los derechos de televisación.

NUEVO CAMPEONATO CLUBES

El Sr. Mosegui da cuenta que la Comisión de Calendario consideró solamente el torneo que se viene jugando habitualmente. Dice que, para el año 2014, propone que estén habilitados para jugar: los 4 Clubes finalistas del 2013, los Clubes que cumplen 100 años en 2014, Clubes representantes de los Sectores (2 por Sector que tenga 10 o más Clubes, o 1 en caso de que no los tenga).

El Sr. García aclara que había presentado la posibilidad de jugar además otro torneo. A tales efectos el Ejecutivo designó a una Comisión integrada por los Sres. Gabito, Mtro. Mernies y por quien habla. Se estudió el tema, teniendo la propuesta de jugar, en forma paralela, dos torneos.

Por un lado, un torneo de 24 Clubes. Jugarían el Campeón Departamental (18) más los Clubes que clasificaron entre los cuatro primeros en las dos últimas Copas de Clubes (6).

Por otro lado, un torneo en el que jueguen todos los demás Clubes clasificados, incluyendo a los que se invitan por cumplir 100 años.

El Dr. Bermúdez manifiesta que es la oportunidad ideal para resolver algunas cosas que después siempre generan dudas. Por un lado, que quede establecido que los 10 Clubes son "activos". Y habría que definir que es un Club activo. Serían aquellos que participaron del torneo que clasificó para la Copa de Clubes.

También dice que se debe definir el tema corrimiento. Se establece que el corrimiento se dé solamente en caso de que el semifinalista del año anterior sea uno de los clasificados en los torneos locales. No hay corrimiento para casos de Clubes que cumplan 100 años.

El Sr. García anuncia que votara negativo lo propuesto por la Comisión de Calendario. Dice que no es cierto lo que se dice que las Ligas no quieren los torneos como los propuso. Dice que evidentemente la Comisión de Calendario desistió del proyecto que él presentara.

El Sr. Vigneaux aclara que la Comisión trabajó con 5 compañeros. Allí se recibieron distintos comentarios y sugerencias. Se resolvió aconsejar según lo que se pidió en el Congreso.

El Sr. Gómez dice que Calendario no trató el proyecto del Sr. García. Que se limitó a los torneos que ya estaban aprobados.

El Sr. García dice que dicha Comisión desestimó la propuesta que había sido hecha en el seno del Ejecutivo. Entiende que su propuesta recogía lo pedido por el Congreso que era que hubiese 2 Clubes por Sector.

El Mtro. Mernies dice que estuvo trabajando en la propuesta del Sr. García. Que tenía algunas dudas sobre la viabilidad. Por la cantidad de árbitros y por los apoyos económicos.

Se vota la propuesta de Calendario. Es afirmativa (7 votos).

El Sr. Mosegui propone apoyar al segundo torneo que se presentó. Pero no en forma inmediata.

Recuerda que, desde un principio, su punto de vista era que no existiera una segunda comisión.

Entiende que se debe buscar la forma de que la clasificación para ese torneo sea deportiva.

El Dr. Bermúdez propone resolver que se establezca un límite para la clasificación para el torneo votado.

Se resuelve que deben estar los nombres de los clasificados al momento de la inscripción.

El Mtro. Mernies propone que las Copas de Selecciones de Mayores y Sub 18 no sean obligatorias.

El Sr. Mosegui dice que no debe llamar a sorpresa la propuesta, ya que el año pasado se votó tal cosa.

El Sr. Brum dice que la diferencia es que el próximo Congreso es elector.

El Sr. García pide que se trate el tema en la próxima sesión.

El Dr. Bermúdez dice que le parece perfecto que los consejeros consulten si es que no tienen una postura definida.

El Mtro. Mernies dice que su aspiración es que en el próximo Congreso Elector voten los 35 Sectores. Cree que es lo más democrático que se puede tener.

Pasa para el próximo Orden del Día.

COMISIONES

CONSEJO TÉCNICO ARBITROS

El Sr. Bares informa que, habiendo superado las dificultades personales que tenía, se reintegra al trabajo de la Comisión. Agradece al Dr. Bermúdez por el trabajo realizado cubriendo su ausencia.

El Sr. Román dice que hay un malentendido con el consejero Sr. Bares, sobre como se lo designó Presidente del Consejo Técnico.

Dice que pone a disposición el cargo y renuncia al Consejo Técnico.

CANCHAS

El Sr. Márquez dice que, ante el fallecimiento del Sr. Expósito, hay que cubrir las tareas que desarrollaba.

El Sr. Sosa explica que ya tienen algunas cosas programadas.

Se resuelve convocar a una reunión de la Comisión para el jueves a la hora 13.

Se plantea solicitar que las Ligas vayan comunicando las canchas posibles para los torneos intersectoriales.

El Sr. Gómez manifiesta que está por definirse la fecha de una entrevista con el Ministro de Transporte y Obras Públicas Sr. Enrique Pintado. La idea es solicitar apoyo para las reformas que se puedan realizar (vestuarios, etc.).

FEMENINO

Se lee acta, del 25.10.13, de la Comisión que dice:

"Con motivo de que se ha dado a conocer a la opinión pública discrepancias de índole personal en relación a la ejecución de tareas (administrativas) en el seno de la Comisión de Fútbol Femenino (Acta 14 de fecha 8 de octubre de 2013), nos dirigimos a Uds, con motivo de expresar y dejar constancia de lo siguiente:

1. *En el día de la fecha, la Comisión se reúne para mediar en el diferendo entre la Sra. Martha Costoya, Sra. Natalia Ferreira y el Sr. Javier Bellini;*
2. *Existe coincidencia en expresar que no hay, ni debe haber, distinción entre sus miembros, todos por igual merecen igual respeto y estamos abocados a la tarea de difusión del fútbol femenino;*
3. *Los funcionarios que integran la Comisión de Fútbol Femenino ejecutan día a día la labor y el plan de trabajo, en razón de la vasta experiencia y trayectoria de trabajo en la categoría fémmina;*
4. *La labor de la Comisión, se ejecuta de acuerdo a los lineamientos decidido en su ámbito interno, con el conocimiento y aprobación por parte del Consejo Ejecutivo de OFI;*
5. *La Sra. Martha Costoya y el Sr. Javier Bellini, recíprocamente se han avenido a una mutua disculpa cordial. Se ha logrado transformar el desacuerdo en un entendimiento general entre los miembros de la Comisión, apostando todos a la unidad y compromiso a los fines de la Comisión;*
6. *Los integrantes de la Comisión asumirán el siguiente compromiso:*

"En lo esencial unidad; en la acción libertad, y en todas las cosas confianza."

Se solicita al Consejo Ejecutivo que deje constancia en acta, de la presente resolución.

Firman: Sra. Martha Costoya, Sr. Javier Bellini, Sr. Juan Brum, Dra. Andrea Valiente, Sr. Ruben Sosa, Sra. Natalia Ferreira y Dr. Agustín Cheppi."

El Sr. Márquez dice que estas cosas engrandecen a la Institución. Dice que todos se pueden equivocar. El tema es reconocerlo y saber pedir disculpas.

El Sr. Brum informa que el próximo jueves 6 se realizará la reunión con los participantes del Sub 16 y se realizará el lanzamiento. Dicho evento se realizará en el Museo del Fútbol, en el Estadio Centenario.

El torneo tendrá como nombre "URUGUAY NATURAL".

El Sr. García establece la propuesta de Tesorería sobre el aporte económico. Dice que la idea es que todo el aporte de la Dirección Nacional de Deporte (\$ 400.000) sea distribuido en apoyo para los viajes. A tales efectos se fija un aporte de \$ 21 por kilómetro recorrido.

El gasto de trofeos, medallas y lanzamiento será por cuenta de OFI.

Se aprueba lo actuado.

ARBITROS

El Sr. García informa sobre lo acordado con AIAF.

a) Tarifas:

Para Copa Selecciones Mayores - Terna 17 UR - Cuaterna 23 UR - Terna con 4º Arbitro 19 UR - Cuaterna con 4º Arb. 30 UR
Paramétrica: a partir de los 100 kilómetros desde la primera fase

Para Copa Sub 18 - Terna 16 UR - Terna con 4º Arbitro 18 UR

Para Copa Clubes - Terna 16 UR - Terna con 4º Arbitro 18 UR - Cuaterna para dos partidos (misma cancha y corridos) 22 UR
Paramétrica: a partir de los 100 kilómetros desde la segunda fase

Para Sub 15 - Terna 13 UR - Terna con 4º Arbitro 18 UR

Para Femenino - Con árbitros locales: terna 4 UR - terna con 4º Arbitro 6 UR

Se estudiará la posibilidad de que el árbitro central sea de otra localidad

b) Otras medidas

- Hacer traspaso del Fondo de Selección de \$ 150000 a un fondo especial hasta tanto se llegue a un acuerdo definitivo sobre seguros de accidentes y retiro
- Se crea una Comisión de estudio de la relación OFI árbitros. Por OFI la integrará la Dra. Valiente y un consejero a designar.

El Mtro. Mernies deja constancia del resultado de la consulta realizada la semana anterior. 18 Sectores dijeron que apoyaban lo aprobado por el Ejecutivo.

Hace constar, asimismo, que los Sectores de la Confederación del Litoral votaron otra cosa de lo que hoy se está hablando.

El Sr. Bares dice que para seguir adelante hay que votar la propuesta.

El Sr. Mosegui dice que va a acompañar la solución pero deja constancia de que no fue lo que se planteó a las Ligas.

La consulta fue por otra cosa y hay que darle valor al resultado.

Reitera que va a acompañar pero que se debe separar la consulta con lo que se está proponiendo hoy.
El Mtro. Mernies dice que va a acompañar pero que, de ninguna manera, compromete a las Ligas de su Confederación.
El Sr. Márquez dice que, en definitiva, lo va a resolver el Congreso.
Pide que se vote por unanimidad para que el Ejecutivo salga unido.
El Sr. Mosegui dice que acompaña pero no le gusta el acuerdo.
El Sr. Gabito dice que lo importante es que se va a jugar al fútbol y que no haya enfrentamientos entre las Ligas.
El Dr. Cheppi manifiesta que es importante considerar el plazo del acuerdo.
El Sr. Márquez dice que se pactó hacia delante.
Se vota. Mayoría (10 votos en 11).

VISITA

Se recibe en sala a los miembros electos de distintos órganos de la Organización. Quienes se hacen presente son:

Consejo Fiscal: Sres. Carlos Andrade y Jorge Vezoli

Tribunal Arbitral: Dr. Charles Trucido

Tribunal Especial de Alzada: Dr. Juan Manuel Hernández

Comisión Electoral: Sr. Alfredo Araújo, Esc. Juan Carlos Usúcar.

Ingresó a sala el Sr. Gustavo Vasconcellos, integrante de la Mesa de la Confederación del Este.

El Sr. Márquez les da la bienvenida. Hace un reconocimiento al sacrificio de todas las personas que trabajan para la Organización. Les desea una feliz gestión, quedando a las órdenes.

Los visitantes refieren a su origen.

El Sr. Araújo hace referencia al reciente fallecimiento de dos amigos: el Prof. Julio Bozzano y el Sr. Basilio Expósito.

El Sr. Vasconcellos hace referencia al acto importante de encuentro de los distintos órganos.

Tiene un recuerdo de los recientemente fallecidos. Destaca su relación en otro plano, en el docente, con el Prof. Bozzano.

Dice que está en este acto representando a la Confederación del Este y dando el respaldo al Sr. Carlos Andrada.

Seguidamente se realiza un brindis de camaradería.

Siendo la hora 18 se termina se reunión.

Próxima sesión: Jueves 7 hora 14:30.